
質問・意見 回答

54

18ｍに見直したと胸を張っておられるよ

うだが、18ｍでも高いと思う。（福岡）

18ｍでも高い場合は、地区計画を用いて

地区のルールとして決めてほしいとお願

いしている。

55

そのような制度があるのなら、前もって

言ってほしい。また、それをするにはど

ういう手続きが要るのかというのを、総

代を通じて町役員に理解してもらう必要

があると思う。（福岡）

町からご連絡をいただければいつでも説

明にうかがわせていただく。

56

学区の図が見にくい。（福岡） 前回説明会でも御指摘を受けたので、見

やすくしたが、学区が広いところはどう

しても図が小さくなってしまう。御勘弁

願いたい。


